

**AVIS PUBLIC**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné par le soussigné, Me Jason Prévost, assistant-greffier, que le rapport financier et le rapport du vérificateur externe pour l'exercice financier 2020 seront déposés par le trésorier de la Ville lors d'une séance ordinaire du conseil qui se tiendra le lundi 14 juin 2021 à 20 h par voie de vidéoconférence compte tenu de circonstances liées à la pandémie de la COVID-19.

Donné à Côte Saint-Luc ce 2<sup>e</sup> jour de juin 2021.

M<sup>e</sup> Jason Prévost  
Assistant-greffier

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Angelo Marino au 514-485-6800 ou à [amarino@cotesaintluc.org](mailto:amarino@cotesaintluc.org)

**PUBLIC NOTICE**

PUBLIC NOTICE is hereby given by the Undersigned, Me Jason Prévost, that the City Treasurer shall file the financial report and the external auditor's report for the 2020 fiscal year at the Regular Council Meeting which shall be held on Monday, June 14, 2021 at 8:00 p.m. by way of videoconference due circumstances related to the COVID-19 pandemic.

GIVEN in Côte Saint-Luc this 2<sup>nd</sup> day of June 2021.

M<sup>e</sup> Jason Prévost  
Assistant City Clerk

For further information, please contact Angelo Marino at 514-485-6800 or at [amarino@cotesaintluc.org](mailto:amarino@cotesaintluc.org)